



Le cap des 116 000 licenciés est atteint : record historique pour la FFC !

Ce vendredi 7 juin, la Fédération Française de Cyclisme a enregistré un nouveau record : le compteur des licences 2013 affiche déjà 116 000 licences ! Un an plus tôt, à la même date, le compteur totalisait 112 400 adhérents (108.940 en 2011). Ce qui traduit une progression significative, régulière et constante.

Cette performance est le résultat d'une politique dynamique, de la qualité des actions fédérales mises en place depuis quelques années et le fruit de la mobilisation de tous nos dirigeants, du travail réalisé par tous les clubs, les comités régionaux et départementaux.

Rosny-sous-Bois, le 7 juin 2013.